



Lors de l'assemblée générale de l'Association Départementale de la Protection Civile 24 (ADPC), le samedi 7 avril 2018, salle de la mairie d'Excideuil, Marc Levoux a reçu sa médaille par la Préfète de Dordogne. Né en 1947, Marc Levoux s'est engagé très jeune, à l'âge de 24 ans, comme sapeur-pompier, et comme moniteur à la Croix Rouge en 1972. Il a été muté en 1973 au centre de secours d'Excideuil. Ses divers engagements au sein des associations des pompiers, de la Protection Civile, le Don du sang, lui ont valu reconnaissances et récompenses de médailles et des honneurs aux échelons argent, vermeil, or, argent avec rosette. Il est titulaire de la Palme de diamant de l'ordre de conducteur de la Prévention routière. Président en exercice de l'association départementale de la Protection Civile de la Dordogne depuis 2002, Marc Levoux, Capitaine honoraire, a été décoré en ce jour d'assemblée générale. Anne Gaëlle Baudoin-Clerc, Préfète de la Dordogne lui a remis la Croix de Chevalier de l'Ordre National du Mérite. Le député, Jean-Pierre Cubertafon, lui a accroché la médaille du Civisme et Dévouement "Palme Or" en reconnaissance de la Protection Civile. Et Joëlle Videau s'est vue remettre la médaille de la Sécurité Intérieur "échelon Bronze", des mains de la Préfète. Félicitations aux deux récipiendaires pour leur action au sein de l'Association Départementale de la Protection Civile.